

15 AVENCHES, ENTRE GAULOIS ET ROMAINS



quand

samedi 12 et dimanche 13, de 10h à 17h

où

dépôt archéologique du Musée romain, route de Berne 23 (à côté des Caravanes Treyvaud)

visites

libres et guidées par des archéologues

informations

- CFF, arrêt Avenches, puis 20 min à pied
- parking devant le dépôt

organisation

Site et Musée romains d'Avenches, en collaboration avec Pierre-Alain Capt, potier-archéocéramiste

Le phénomène « gallo-romain », exemple-type d'échanges et d'influences mutuelles entre les civilisations gauloises et romaines suite à la conquête de Rome, est particulièrement bien illustré sur le Plateau suisse. Le site d'Aventicum, capitale romaine des Helvètes, en est un bon exemple et regorge d'objets, portant sur des thématiques très diverses, attestant de cette rencontre entre tradition indigène et mode de vie romain.

La céramique gallo-romaine

- démonstrations du potier-archéocéramiste Pierre-Alain Capt

Spécialisé dans l'archéologie expérimentale depuis de nombreuses années, en particulier dans le domaine des céramiques gauloises et gallo-romaines, il viendra à Avenches avec son tour de potier afin de présenter les différentes techniques au public.

L'architecture

- démonstrations de techniques de construction
- par Thomas Hufschmid, responsable des monuments, et l'équipe du site d'Avenches

Les Gallo-Romains ont très rapidement adopté les techniques de construction et de levage romaines. Le site d'Avenches (ses monuments et son lapidaire), très riche en éléments d'architecture monumentale, se prête particulièrement bien à la présentation des matériaux et des techniques.

Visites thématiques du dépôt

Attestation d'étrangers à Avenches, alimentation indigène et importée, décors de peintures, mosaïques ou placages de roches locales et de marbres luxueux, etc.

